



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

クラブ運営方針

原点回帰

広島北

Club of Hiroshima North

ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 山内 盛利

■幹事 下川 信宏

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hncrc@world.ocn.ne.jp URL https://www.hncrc.jp/

第2549回例会《オープンな例会》

2023年10月26日(木)12:30

ロータリーソング 『R-O-T-A-R-Y』

来客紹介 親睦委員会

卓話来賓

広島文化学園大学 学芸学部こども学科
講師 伊藤 駿 様

その他

オープンな例会ゲスト1名 (紹介:職業分類会員増強委員会)

会長時間 会長 山内 盛利 会員

皆さん、こんにちは。

10月も残り僅かとなりました。山では木々の葉が色付き始め、秋の深まりを知らせています。

本日のご来賓、卓話講師の伊藤 駿 様、ようこそお越し下さいました。

講師の伊藤様に本日お話頂く内容は、今の世界の最大関心事の一つ、
戦禍に巻き込まれているウクライナの子供達への支援に関するものと伺っています。

「平和」は世界のロータリーが目指す最重要テーマの一つです。

ロータリアンが無関心ではられないこの平和に関わるお話、

後程プログラム時間での卓話を楽しみにしています。どうぞ宜しくお願い致します。

さて、先々週、開催されたガバナー公式訪問フォーラムでは、多くの会員にご出席頂きました。

誠に有り難うございました。

この度はRI会長テーマ並びにガバナー信条の中でも取り上げられています「平和推進」と、

ロータリー永遠の重要課題である組織・会員基盤強化についての討議を行いました。

参加された皆さんの活発な討議と、井内ガバナーによる丁寧な講評により、

大変意義深いフォーラムになったものと確信しています。

続いて15日(日)に開催された広京会では、京都伏見RCから17名のご参加を頂き、野球の交流戦、

夜の祝賀懇親会で大変楽しい時間を送ることが出来ました。

後ほど野球同好会報告並びにニコニコ箱で当時の様子が詳しく紹介されることと思いますが、

今年で38回目を迎えるこの広京会は、同好会の枠を超えた我が北クラブの歴史と伝統を表す一大イベントです。

時代が変わり、運営の中身は少しずつ変わって来てはいますが、ロータリーの親睦と友情を実践する広京会、

今後の益々の発展を願うところであります。

また去る22日(日)には、2019年以来4年ぶりとなるサニーピアデイキャンプが開催されました。

天候にも恵まれ、小児がんと闘う子ども達やそのご家族にとって、思い出に残る大変意義深い事業になったことと思います。詳細は後程の社会・青少年奉仕委員会からの報告で伝えて頂きますが、担当された委員会メンバーの皆様、大変ご苦労様でした、そして有り難うございました。以上で会長時間を終わります。有り難うございました。

幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

《お知らせ》

次週11月2日(木)は『休会』です。次回例会は9日(木)です。お間違えのないようお願いいたします。

《BOX配布物》

11月例会予定表

委員会報告

クラブ総務委員会 深川委員長

出席報告
会員総数 104名
出席者数 80名、欠席者数 24名
来賓 1名 ゲスト 1名
例会出席者数 82名
前回(10/12)例会のホーム例会出席率 71.15%

社会・青少年奉仕委員会 丸本委員長 10/22サニーピアキャンプ事業報告

会報・広報委員会 高井会員 11/3・4ひろしま川祭りRiver Do!事業案内

同好会報告

ゴルフ同好会 安藤会員

10月例会成績発表
優勝 渡部会員
準優勝 十川会員
3位 丸本会員
ベスグロ 赤木会員

野球同好会 松野会員

10/15広京会報告

ニコニコの時間 ニコニコ委員会

【会員出宝】(抜粋)

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

広島文化学園大学 学芸学部 ども学科 講師 伊藤駿さま、本日は当クラブでの卓話をお引き受け頂き、誠に有難うございます。会員皆、とても楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

前回の例会では井内ガバナーはじめ

、地区幹事・ガバナー補佐・ガバナー補佐幹事の4名をお迎えして公式訪問及びフォーラムが開催されました。卓話、フォーラム共に、ロータリーを学ぶ素晴らしい時間となりました。特にフォーラムの討議に際しては、今後の北RCの活動に大きな参考になるご意見を沢山頂きました。ご参加された皆様、有り難うございました。

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

10/15 広京会友好親善野球の集いが呉市の鶴岡一人記念球場にて開催されました。秋晴れの中、両者白熱したプレーを2試合、そして夕刻からはグランヴィアにて祝賀懇親会も盛大に開催されました。広島北RCから4名、京都伏見RCから4名の祝寿者の方々と共にお祝いできたことも含め、本当に素晴らしい懇親会でした。野球同好会の皆さまはじめ、ご参加された皆様に感謝申し上げます。有り難うございました。

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

10/22 広島県中央森林公園にてサニーピアデイキャンプが開催されました。がんを患う子供たちが、親御さんはもちろんのこと

、支援団体のスタッフやロータリアンと笑顔いっぱいBBQやゲームを楽しむ姿を見て、改めてこの事業の素晴らしさを感じ入りました。樽本理事をはじめとする社会・青少年奉仕委員会の皆さま、ご参加頂いた皆様、有り難うございました。

樽本会員・丸本会員・西開地会員・島田会員・水野会員・山下会員・岡部会員・浦会員・丸子会員・赤井会員・三宅(史)会員・十川会員・土屋会員・折出会員より

10/22に開催された、サニーピアデイキャンプは晴天の中

、たくさんの子供たちとご家族と一緒にレクリエーションとバーベキューなどを通じてふれあうことができました。子供たちの楽しんでくれる笑顔を見てやりがいのある事業だと実感いたしました。

また、当日、お忙しい中、参加して頂いた会員の皆様本当にありがとうございました。感謝申し上げます。

折出会員より

広京会の親善野球に初参加させて頂きました。

まあまあ活躍出来たと思うのですが、満塁のチャンスで三振したことがクローズアップされております。

改めて広商野球部OBの先輩方の厳しさを痛感致しました。懇親会にてなんちゃってMVPに指名頂き、私の指導係の吉永会員から「MVPもらったんじゃけんニコニコ大枚行っとけよ」と指示がありました。5枚でお許し下さい。参加された皆様、お疲れ様でした。

その他にも多数の出宝をありがとうございました。

当日計 84,000円

卓話

広島文化学園大学 学芸学部 ども学科
講師 伊藤 駿 様

演題 『ウクライナ子ども支援の取り組みと今後の課題』